

*Ich bin von euch gegangen, nur für einen kurzen Augenblick und gar nicht weit.
Wenn ihr dahin kommt, wohin ich gegangen bin, werdet ihr euch fragen, warum
ihr geweint habt.*

Antoine de Saint-Exupéry

HERZLICHE DANKSAGUNG

(anstelle von persönlichen Karten)

Wir sind tief berührt von der überwältigenden Anteilnahme, die wir beim Abschied von unserem geliebten

Fritz Ochsenbein-Boder

6. November 1940 bis 13. Dezember 2022

erfahren durften. Sie wurde uns in vielfältiger Weise zuteil und zeugt von hoher Wertschätzung für den Verstorbenen und zugleich Freundschaft und Zuneigung zu uns, die wir im Schmerz zurückbleiben.

Wir danken aus tiefstem Herzen:

- allen, die sich in stiller Trauer mit uns verbunden fühlen und Ihre Anteilnahme durch Worte, Umarmungen, Blumen, Spenden sowie durch Briefe zum Ausdruck brachten,
- den Pfarrherren Ernst Eggenschwiler, Wolfgang Müller und Basil Scherwi für die feierliche Gestaltung des Trauergottesdienstes,
- der Moritzenbruderschaft für die persönlichen Worte,
- Herrn Dr. med. Conrad Wegener für die langjährige liebevolle Betreuung,
- dem Pflegeteam der Spitex Dornach für die wertvollen unterstützenden Besuche,
- den Mitarbeitenden des Hospiz Arlesheim für die einfühlsame Pflege in seinen letzten Tagen,
- dem Team der Spitalexternen Onkologie- und Palliativpflege BL für die fürsorgliche Begleitung.

Fritz wird in unseren Herzen immer weiterleben.

Dornach, im Januar 2023

Die Trauerfamilie